



AYER LLEGÓ LA LANCHA AMBULANCIA A LAS ISLAS CASTREÑAS DE QUEHUI Y CHELÍN.

“Ambulancha” castreña retomó sus funciones tras ser sometida a mejoras

La mantención de la nave consideró el cambio de motores a dos de 200 HP.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Casi 85 millones de pesos representó la reparación de la “ambulancha” o lancha ambulancha que presta servicio en las islas de Quehui y Chelín, en la comuna de Castro. Después de ser sometida a un cambio de motores y mantención, la nave retomó su trabajo.

Financiado con recursos aportados a través de un convenio por el Servicio de Salud Chiloé, el proyecto de mejoramiento representa para los vecinos contar con una embarcación con mejores condiciones en el caso de ser requerida una evacuación médica.

Juana Guichapani, vecina de la isla Chelín, indicó que “la gente ya estaba preocupada que no tenían ambulancha, pero gracias a Dios no había habido urgencias tan graves, así es que contenta porque la lancha volvió a la isla y poder sacar a los pacientes y está contenta la gente también”.

Además, la isleña relató que “es un gran beneficio para la isla porque no hay otra opción para salir solo



ARRIBO DE MATERIALES PARA CONSTRUCCIÓN DE CAMARINES,

vía marítima”.

En este sentido, Juan Eduardo Vera (indep. de Chile Vamos), sostuvo que “muy contento, junto a nuestros equipos de Salud, de Secplan (Secretaría Comunal de Planificación), vamos rumbo a nuestras islas, a Chelín y Quehui. Una noti-

CAMARINES

Uno de los elementos destacados por los vecinos isleños fue la llegada de los materiales para la construcción de los camarines y baños de la cancha sintética en isla Quehui. “Quiero agradecer a los clubes Estero Pindo, San Miguel y Los Ángeles por cooperar con los chiquillos en la descarga de materiales de los camiones. Gracias también al municipio por facilitar el camión para el traslado de estas planchas, cemento y cerámica”, indicó Ana Díaz, delegada municipal.

cia importante hoy en día (ayer) vamos a hacer entrega de esta lancha ambulancha que la reformamos completamente”.

El jefe comunal adjunto que anteriormente tenía un motor centrado y actualmente posee dos fuera de borda de 200 HP cada uno, marca Yamaha.

“Vamos ganando velocidad y como se trata de una ambulancha destinada a situaciones de emergencia mientras menos tiempo demorem en sacar a un vecino o vecina enfermos de las islas de Chelín o Quehui, estamos generando vida; por lo tanto, es una gran inversión que hemos realizado para seguir mejorando la situación de nuestros vecinos y vecinas de comunidades aisladas”, relató Vera.

Sumó que se trata de “una buena noticia” para Chelín y Quehui, ya que la ambulancha vuelve a las islas y lo hace mucho más rápida. ☺

CEDIDA

RR: 55